



妹 山

令和 2年 9月30日発行

吉野町立吉野中学校

文責 校長 紙岡秀樹

本校教育目標

学び合い、鍛え合い、
ともに生きる

朝夕がめっきり涼しくなってきましたが体調を崩しておられないでしょうか。10月は体育大会という学校でも大きな行事が控えています。半日開催になりますが生徒たちは一生懸命練習に励んでいます。6日(火)には3年生で「一人一台端末導入! GIGA スクール構想に向けた授業開始!」により、GIGA スクールサポーターのナリスによる授業が予定されています。当日は、町長さんを始め教育長、教育委員会事務局の方々、新聞社等マスコミも数社来校されて進められます。この模様は町のケーブルテレビでも放送予定をしています。楽しみにしておいてください。15日(木) 16日(金)は中間テストです。ご家庭の方でもテストに集中させていただきたいと思います。2学期は行事の学期と言われるほど行事が多いです。行事を通してクラスの団結力、個人の自尊感情や自己有用感が養われる絶好の機会となります。コロナ禍ではありますが、配慮をしながらできるだけ多くの行事を経験させたいと考えています。ご理解のほどよろしくお願いします。

1、9月26日(土)に草刈りを行いました。



朝の涼しい中、今年度2回目の町ボランティア協議会主催の校庭の草刈りが行われました。ボランティアに登録されている方々とPTA本部役員の方々、学校の教員が土手やグラウンド南側、体育館裏の草刈りを行いました。体育大会の日には、すっきりとした学校を見てもらえと思っています。



体育大会の日には、すっきりとした学校を見てもらえと思っています。

2、9月28日(月)葉ボタンの植え替えを行いました。



今年も夏にお正月に飾る葉ボタンの種を蒔きました。成長が早く約3cmぐらいになっています。河原屋の老人会、PTA健康部の方々、教職員等、約20名が少し大きいポットに移植を行いました。10月末には大きなポットへの移植を行い、12月にはプランターへの移植を行います。成長した葉ボタンを日ごろお世話になっている方々へ配らせていただく予定です。毎年楽しみに待ってくださっている方もおられます。「喜ぶ笑顔を思い浮かべると、栽培するのも楽しみです」と担当の今村先生が言っています。



※お子様の映像がテレビに映ることや、写真が新聞等に掲載される場合があります。不都合がございましたら担任まで連絡してください。